

LE MOT DU PRÉSIDENT

Bonjour,

Cette année, le Tennis Club de Puilboreau a enfin retrouvé sa sérénité et une grande activité tennistique.

Malgré ces 2 années compliquées en raison du Covid, nous avons su très rapidement nous réorganiser et retrouver toutes nos activités auprès de nos jeunes et adultes.

Pour cette raison, je remercie toutes nos équipes pédagogiques, salariées et bénévoles pour leur investissement, grâce auxquelles le TC Puilboreau a atteint à ce jour, les 300 licenciés.

Pour la nouvelle saison 2023, nous continuerons à pérenniser cette dynamique ainsi que nos axes de développement éducatifs et sportifs :

- Les Centres Sportifs de Formation
- Les Programmes Adultes
- Les Stages MultiSports
- Le Tennis à l'école
- Des Tournois Multichances ouvert à tous niveaux et toutes catégories
- Les compétitions Galaxie pour les 12 ans et moins
- Le Tennis Féminin
- Le Tennis Santé
- Les Pôles Compétition et Performance grandissent à travers ses projets individuels et ses équipes

Je mettrai un accent fort pour le développement et la pratique des jeux et matches libres pour tous.

Pour cette nouvelle année, nous referons appel à votre générosité. Grâce à vos cotisations de soutien, nous continuerons à améliorer les structures du club pour votre meilleur confort, tout en vous faisant profiter d'une réduction fiscale.

Grâce au partenariat avec la municipalité, nous allons également pouvoir financer la construction de 2 padels couverts pour le printemps prochain ainsi que la couverture de notre terrasse.

Le TCP est un club où les différentes générations aiment se retrouver pour partager de bons moments sportifs, tennistiques et conviviaux.

Plus d'hésitation, venez nous retrouver !

Regroupons-nous pour être encore plus forts !!

Bien Sportivement,

Marcel BURGEOT

